

Pinguin PHILIPP

Hallo Du,

ich bin PHILIPP PINGUIN, ich bin Fotograf. In meinem Fotostudio fotografiere ich Menschen und Tiere, aber am liebsten fotografiere ich Architektur und Graffitis. Ich bin nämlich selber Graffiti-Künstler. Weißt du, was ein Graffiti ist? Das sind Bilder, die auf Mauern gesprayed sind. Ich wohne in Wien und da gibt es wirklich viele, viele Graffitis und auch Plätze, an denen das erlaubt ist – denn meistens ist es illegal, also nicht erlaubt. Das macht es manchmal auch aufregend, weil ich mich nicht dabei erwischen lassen möchte.



Am liebsten groove ich mit meinem Skateboard durch die Stadt und halte immer wieder Ausschau nach geeigneten Wänden für meine Graffitis. Keine Sorge, ich spraye nicht auf Häuserfronten oder schöne Denkmäler, vielmehr möchte ich auf hässlichen Flächen meine Ideen verwirklichen. Meine Kunstwerke bestehen manchmal nur sehr kurz, weil es leicht sein kann, dass ein anderer Sprayer bald ein neues Bild darüber macht. So ist das eben bei Graffitis.

Meine Besten Freunde sind STELLA SCHAF und KLARA KUH. Wir kennen uns schon seit Schulzeiten und ziehen gerne gemeinsam über die Häuser. Oder wir gehen gemeinsam in die Disco, das ist richtig cool. Die beiden behaupten immer, ich sei ein Hipster, weil ich mich sehr speziell kleide, aber ich mag es ganz einfach nicht, so auszusehen, wie alle anderen und habe da meinen ganz eigenen Geschmack entwickelt. Ich finde, das gehört dazu, wenn man ein Künstler ist.